



ANNIE ROSENBLATT

titulaire

Chargée de production culturelle. Attachée aux valeurs de justice sociale et soucieuse des enjeux environnementaux, j'ai longtemps été active sur le terrain associatif. Confrontée aux questions d'avenir, il m'est apparu incontournable de placer l'écologie sur le terrain politique.

CELINE CUSCUSA-CERVANTES

remplaçante

Âgée de 45 ans, j'ai travaillé en tant qu'auxiliaire de vie et assistante maternelle. Militante EÉLV depuis sa création en 2009, j'ai été secrétaire de l'association écologiste CRÉAvignon. Je suis particulièrement intéressée par la santé, l'alimentation et le bien-être animal.

Madame, Monsieur,

<https://twitter.com/AnnieRosenblatt> 
www.facebook.com/anniedominique.rosenblatt 
annierosenblatt@gmail.com 

Le 7 mai, nous avons évité le pire. Aujourd'hui, je vous propose de voter pour une société écologiste solidaire et ouverte

Une société écologiste, c'est une société qui protège les hommes et respecte le vivant, qui préserve l'environnement et le climat. Une société où la norme sera de manger des produits sains, issus d'une agriculture biologique, locale et respectueuse des paysans qui la cultive. Une société qui innove et crée un million d'emplois dans la transition écologique tout en réduisant nos factures d'énergie.

Une société solidaire et ouverte, c'est une société avec des services publics partout sur le territoire, pour nous soigner, nous protéger, pour éduquer nos enfants, sans oublier l'accès à la culture. C'est une société égalitaire qui propose un toit et des revenus à chacun d'entre nous. Une société qui n'a pas peur de l'autre et qui accueille les personnes en détresse. C'est une société qui construit un monde de paix et l'Europe de demain

Pour une écologie populaire et solidaire.

ANNIE

ROSENBLATT